

L'association Heimetsproch ùn Tràdition

Pierre Nuss - L'oeil du web alsacien - ici Alsace - 26 mars 2025

<https://www.francebleu.fr/emissions/l-oeil-du-web-alsacien/l-association-heimetsproch-un-tradition-2282459>

En cette année du bilinguisme propulsé par la Collectivité Européenne d'Alsace, Pierre Nuss vous présente certains acteurs et soutiens de nos langues régionales d'Alsace. L'association "Heimetsproch un Tradition" a vu le jour en 1984 à Sélestat par Charles Goldstein.



Logo Heimetsproch ùn Tràdition

Parlons de notre belle langue, c'est l'année du bilinguisme avec la Collectivité Européenne d'Alsace, et je vous présente une association qui existe depuis 1984, c'est Heimetsproch ùn Tràdition, langue d'ici et tradition. Sous l'impulsion de Charles Goldstein, qui éditait depuis 1982 la revue "d'Heimet - zwische Rhin un Vogese", leur objectif est la pérennisation de notre culture et de notre langue régionale, le maintien des dialectes alémaniques alsaciens et francique lorrain en leur donnant une nouvelle dynamique. A ce jour, l'association compte 3.000 adhérents, c'est un des plus importants mouvements alsaciens. Vous pourrez lire sur leur site des billets d'humeur, une chronologie de l'Alsace et de ses langues, des initiatives pour que la France et l'Europe reconnaissent notre langue régionale, ainsi que des lexiques, des explications du costume alsacien. Chaque année, le "Prix Charles Goldstein" honore le travail d'un groupe ou d'une personnalité particulièrement méritante. Cliquez sur leur site heimetsproch point fr pour tout savoir.